

Preparan Clásico Nacional de Ruta 2020



La Habana, 9Ene (JIT) Integrantes de la preselección cubana de ciclismo, así como los equipos de las diferentes provincias, se preparan con vistas a la séptima edición del Clásico Nacional de Ruta, que este año se correrá del 20 de febrero al primero de marzo desde Baracoa, Guantánamo, hasta la capital del país.

Pablo Arturo Campins, comisionado nacional, comentó que miembros de la preselección nacional intervendrán antes en las vueltas a Cienfuegos y Sancti Spíritus, y en el Premio La Farola, en los cuales también se proyecta corran las muchachas, excepto Arlenis Sierra, quien viajó el lunes a Italia, donde radica su equipo kazajo Astana Women`s Team.

El giro a la Perla del Sur será del 29 próximo al 2 de febrero; el de la tierra del Yayabo del 4 al 9 de ese mes y el Premio La Farola del 13 al 16, en los que indistintamente asistirán equipos invitados de varias provincias, los que continuarán a la Ciudad Primada, donde el 19 (a las 4 de la tarde) está prevista la inauguración oficial y el congresillo técnico.

Hasta el momento, el Clásico constará de las mismas etapas que el pasado año, aunque Campins señaló que se analizan posibles cambios en la tercera, de Santiago de Cuba a Holguín, y en el escenario de la contrarreloj individual, pues Cienfuegos tiene condiciones para ser la sede el 28 de febrero. Entonces el descanso sería en Ciego de Ávila el 25.

«Nos preocupa la situación de la carretera en ese tercer tramo. Pensamos que sería mejor un traslado el 21 por la tarde hasta la Ciudad de los Parques, y al otro día realizarlo en un circuito de 150 kilómetros de Holguín, pasando por Banes, Guardalavaca y meta frente al estadio Calixto García. El asfalto está en muy buen estado y gustó en una vuelta que se hizo en esa provincia el año pasado», señaló el comisionado.

«Todo esto son posibilidades que valoramos para elevar la calidad del evento más importante de ruta, del programa competitivo del ciclismo cubano en 2020. Todavía no se han concretado, pero de hacerlo el Clásico igual se correrá entre el 20 de febrero y el domingo primero de marzo, fecha de llegada a La Habana frente a la sala polivalente Ramón Fonst», acotó el también secretario de la federación cubana.

El directivo comentó el interés de un equipo de Guadalupe de participar, a pesar de ser una vuelta nacional que no otorga premios en metálico ni sufraga gastos de los extranjeros, pero servirá de preparación a sus rutereros con vistas a los compromisos internacionales de ese país.

Incluso enviaron la relación de una sexteta, integrada por Axel Carnier, Julien Amadori, Thomas Vaubourzeix, Ronald Geran, Yannis Andre Lubin y Jordy Pruneau, acompañados del colectivo técnico que forman René Theophile, Jean Marc y Jérôme Pulidori.

De mantenerse el recorrido del 2019, las etapas del VII Clásico serán las siguientes:

Día 20: Baracoa-La Farola-Guantánamo; 21: Guantánamo-Santiago de Cuba (Circuito); 22: Santiago de Cuba-Entronque Birán-Rejondones-Holguín; 23: Holguín-Camagüey; 24: Camagüey-Ciego de Ávila; 25: Ciego de Ávila-Sancti Spíritus-Topes de Collantes; 26: Descanso en Trinidad (Sancti Spíritus); 27: Trinidad-Manicaragua-Cienfuegos; 28: Cienfuegos-Colón-Cárdenas; 29: Contrarreloj Individual Varadero-Matanzas; 1ro. de marzo: Matanzas-Güines-Cotorro-La Habana.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/211530-preparan-clasico-nacional-de-ruta-2020>



Radio Habana Cuba